



Malawi: Inauguration des célébrations du tricentenaire

BALAKA, Malawi - Le 15 Août 2015, en la solennité de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, la famille montfortaine au Malawi a ouvert les célébrations du tricentenaire de l'anniversaire de la mort du Père de Montfort par une célébration eucharistique à l'Institut Inter-congrégation de Philosophie et d'études religieuses à Balaka.

Au cours de la célébration eucharistique, présidée par le père Owen O'Donnell, vicaire de la délégation anglophone, les Frères Ludovic Ahimbisibwe et Nobert Tukwatanise Kashaija ont renouvelé leurs vœux. Puis toute l'assemblée réunie a repris l'offrande montfortaine de la consécration à Jésus par Marie.

Plus de 50 membres de la famille montfortaine, à savoir les Filles de la Sagesse, les pères et les frères des délégations anglophone et italienne, étaient présents à la célébration, ainsi que certains religieux des communautés voisines, à savoir les missionnaires Comboniens, les Carmes, les pères du Saint-Esprit, les Sœurs Servantes de la Bienheureuse Vierge Marie, et certains chrétiens qui avaient été invités.

À la fin de la célébration, un délicieux repas a été offert dans la salle à manger du Postulat Montfortain. La communauté Montfortaine du Postulat, la communauté d'accueil, ont exprimé leur gratitude à tous ceux qui ont honoré de leur présence cette rencontre.

Des activités au cours de l'année du tricentenaire comprendront un symposium sur la spiritualité et le charisme de Montfort, certaines initiatives pastorales, des programmes de radio et de télévision, des rassemblements de promotion sur la vocation, des retraites et des publications. Il est suggéré que la clôture du jubilé Tricentenaire en 2016 puisse être célébrée à la Paroisse de St Louis Marie de Montfort dans l'archidiocèse de Blantyre

-Père Jailos Mpina, Balaka